

China rechaza expansión militar occidental en Asia y Oceanía



Asia-Pacífico no es un campo de batalla para la contienda geopolítica y no da la bienvenida a la mentalidad de la Guerra Fría y la confrontación de bloques. (Foto: @cjxwh_hbtv)

Quito, 1 feb (RHC) El Gobierno de Beijing pidió este miércoles el fin de la "teoría de la amenaza de China" después de que los líderes de Japón y la OTAN compartieron lo que denominaron sus preocupaciones sobre la creciente cooperación militar de la nación asiática con Rusia, así como exigió dejar de utilizarlo como pretextos para la expansión militar occidental en la región y Oceanía.

La portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de China, Mao Ning, hizo este llamado en una sesión informativa regular el miércoles luego que el primer ministro japonés, Kishida Fumio, se reuniera con el secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, en Tokio el martes.

Ante ello, la Cancillería china puntualizó que han "dejado clara su posición varias veces sobre cuestiones relacionadas con la OTAN. Si bien afirma seguir siendo una alianza defensiva regional, la OTAN ha buscado constantemente ir más allá de su zona y alcance de defensa tradicionales, fortalecer los lazos militares y de seguridad con los países de Asia-Pacífico y fabricar 'amenazas de China'".

En ese sentido, la portavoz alertó que "estos acontecimientos exigen una gran vigilancia entre los países de la región".

De acuerdo a Mao, "China es siempre una fuerza para la paz y la estabilidad regionales y mundiales. En temas candentes, hemos promovido activamente conversaciones de paz y buscado la desescalada".

Al mismo tiempo, criticó que "la OTAN debería reflexionar mucho sobre el papel que ha jugado en la seguridad en Europa. Asia-Pacífico no es un campo de batalla para la contienda geopolítica y no da la bienvenida a la mentalidad de la Guerra Fría y la confrontación de bloques".

Al ser preguntada sobre un debate en la Cámara de los Comunes del Reino Unido en relación con la posible expansión de AUKUS para incluir posiblemente India y Japón, Mao Ning dijo que "a pesar de ser llamado una 'asociación de seguridad trilateral', AUKUS se trata esencialmente de impulsar la confrontación militar a través de la colaboración militar".

En ese sentido, apuntó que "aparentemente está impulsado por el pensamiento de la Guerra Fría. Crea riesgos adicionales de proliferación nuclear, exacerba la carrera armamentista en Asia-Pacífico y daña la paz y la estabilidad regionales. China está profundamente preocupada y se opone firmemente a ello", concluyó.

Asimismo, instó "a EE. UU., el Reino Unido y Australia a que abandonen su mentalidad de Guerra Fría y de suma cero, cumplan con sus obligaciones internacionales y actúen en interés de la paz y la estabilidad regionales". (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/312369-china-rechaza-expansion-militar-occidental-en-asia-y-oceania>



Radio Habana Cuba